

BONS-EN-CHABLAIS

Un carnaval qui restera dans les mémoires



Une foule véritablement impressionnante a acclamé les participants tout le long du défilé.

« On, ne pensait pas voir un défilé si important, c'est super bien fait, trop fort ! » Ces propos délivrés par des jeunes sous le charme peuvent résumer le carnaval 2011.

Un temps magnifique, où le soleil lui-même s'est invité à cette magnifique journée, afin d'accompagner tous les participants.

C'est à 15 heures que le défilé a débuté, pour arriver vers 17 heures sur le parking de la salle des fêtes où M. Carnaval est passé de vie à trépas.

Les chars, cette année, étaient tous plus beaux et plus réussis les uns que les autres, à l'avant-

cée rythmée par la batterie fanfare, l'Harmonie principale de Bons, mais aussi la Banda Castione et la Guggen music. Une foule impressionnante s'était donné rendez-vous pour ce carnaval qui n'a lieu que tout les 2 ans ; beaucoup avait choisi de se déguiser. On a ainsi pu voir nombre de lutins mais aussi des schtroumpfs, Cruella, des clowns, des fantômes, autant de personnages sortis de l'imagination des petits et des grands.

« D'année en année, il y a plus de monde, les chars sont de plus en plus magnifique », s'est réjoui le maire, Jean-Paul Roch. Vivement 2013 !



Le comité des fêtes de Bons et son bateau de pirates avait placé la barre très haute.



La commune de Brenthonne s'est associée à celle de Bons pour ce carnaval 2011.



Tous les styles étaient représentés. Il y a en vraiment eu pour tous les goûts !



On a également pu admirer de somptueux costumes et très beaux masques.